



García Cirac, junto a la directora del Centro de Referencia del Español y la vicerrectora de Docencia y el rector D. ARRANZ

La USAL admite la escasa captación de empresas para el VIII Centenario

► El rector considera que la falta de Gobierno ha sido clave, aunque confía en «pisar el acelerador»

NUNCHI PRIETO
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez, lamentó ayer la lentitud con la que se pondrán en marcha los incentivos fiscales para los proyectos del VIII Centenario de la institución académica que se conmemora en 2018 y la atribuyó a que el Gobierno de España ha estado un año en funciones por lo que el proceso de captación de empresas colaboradoras «no va muy bien hasta ahora».

«Se han tardado en constituir todas las comisiones, sobre todo la técnica, que es la que tiene que decir cuando una actuación es susceptible de incentivo fiscal y aprobar los proyectos susceptibles de desgravaciones fiscales», aseguró Hernández Ruipérez, quien recordó que ya se contrató a una empresa captadora de recursos que «está trabajando con muchas empresas que vendrán cuanto antes». Asimismo, aseguró que «hay que pisar el acelerador» con respecto a la organización de la celebración de la efeméride porque «aun cuando parece que se va muy deprisa, vienen los retrasos derivados de las características de la gestión de las administraciones públicas», concluyó.

Hernández Ruipérez presidió junto a la consejera de Cultura de Castilla y León, María Josefa García Cirac, la toma de posesión de Carmen Fernández Juncal como directora del Centro Internacional de Referencia del Español, que estará ubicado en la antigua sede del Banco de España de Salamanca y cuya adecuación del edificio financiará el Gobierno autonómico. Sobre el nombramiento, el rector explicó que se da un «paso más» para la puesta en marcha de este centro, cuya fecha de inicio y presupuesto de las obras está pendiente.

Por su parte, García Cirac anunció la constitución de la comisión de trabajo entre el Gobierno regional y la USAL para la realización de un centro

que será referencia «a nivel internacional en la promoción del español tanto en el ámbito docente como en el de la investigación y la difusión».

Asimismo, insistió en la apuesta de la Junta con el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca a través de la puesta en marcha de ese centro cuyo proyecto está pendiente de que se definan los usos y las instalaciones conforme a las necesidades de la USAL.

Finalmente, insistió en la implicación del presidente Juan Vicente Herrera «con la Universidad de Salamanca y su VIII Centenario» y en que es consciente de «la relevancia de la USAL en la difusión del español como una de las grandes fortalezas de Castilla y León».